

## **Gobierno de Guatemala propone presupuesto mayor para 2014**

-todanoticia.com- El gobierno de Guatemala anunció este viernes (30/08/2013) que propondrá al Congreso un presupuesto general equivalente a US\$8.875 millones para el año 2014, superior en 5,3% respecto al de este año, y con un déficit de 2,3%, respecto del Producto Interno Bruto (PIB), que será financiado por bonos y préstamos.

El ministro de Finanzas, Pavel Centeno, indicó en conferencia de prensa que se trata de un presupuesto enfocado en el aspecto social, ya que se contemplan aumentos a los presupuestos del ministerio de Educación, Salud, Cultura, Agricultura y ministerio de Desarrollo.

El proyecto de presupuesto será entregado por el Ejecutivo al Legislativo el próximo lunes 2 de septiembre, fecha límite según lo establece la Ley General de Presupuesto. Los congresistas tendrán tres meses para revisarlo, modificarlo o dejarlo intacto previo a su aprobación o improbación.

De acuerdo con la viceministra de Finanzas, María Castro, el ente recaudador de impuestos deberá recaudar el equivalente a US\$6.700 millones, mientras que el resto, unos US\$1.800 millones deberán provenir de las colocaciones de bonos y endeudamiento corriente, y unos US\$375 millones provienen de donaciones e ingresos no tributarios.

El próximo año, el gobierno espera obtener una carga tributaria del 11,4%, que no alcanza cubrir las principales necesidades de la empobrecida nación centroamericana.

- See more at: <http://www.todanoticia.com/49574/gobierno-guatemala-propone-presupuesto-mayor/#sthash.OFXeFJfx.dpuf>

### **Referencia**

<http://www.todanoticia.com/49574/gobierno-guatemala-propone-presupuesto-mayor/>